



文政小 第15号

学校便り
文責
生田 文明

一歩一歩 着実に

児童一人一台へ タブレットPC



う。 特に六年生にとっては、小学校最後の学期となります。小学校での生活・学習の総仕上げや児童会活動・文政八代っ子クラブ等の引き継ぎもしっかりと行い、有終の美を飾りましょう。

は、先を急がず、目の前のことを見直すことが、将来の成功につながる年であると言われています。そこで、一月七日の三学期始業式では、子供たちに、「今日という日を大切に、一日一日の積み重ねを大切に、牛さんのように、一歩一歩、ゆっくりでいいので、力強く、着実に前進し続ける三学期、令和三年にしましょう。」と話しました。

学年のまとめである三学期は、登校する日は五一日しかありません。その中で、今年の学年のまとめをしっかりとして、次の学年に向けた準備をお願いします。



職員研修の様子



タブレットPC充電保管庫



3年生の学習の様子



6年生のプログラミング学習

3学期の予定

- 1月26日（火）火災避難訓練
- 2月 2日（火）中学校入学説明会
- 12日（金）新入生保護者説明会
- 18日（木）授業参観・学級懇談会
- 22日（月）知能検査（3・5年）
- 24日（水）学力検査
- 25日（木）学力検査
- 26日（金）6年自転車教室
- 3月 5日（金）お別れ遠足
- 24日（水）卒業式
- 25日（木）終了式
- 30日（火）退任式

※状況により、変更することもあります

熊本県独自の緊急事態宣言が発令中です。そこで、本校では、先日お知らせしましたように、感染拡大防止の為に、持久走大会及び、学習発表会を中止することにしました。学校では、引き続き、「マスクの着用」「換気」「共用部の消毒」「三密」をできるだけ避けた学習活動を行っていきます。

ご家庭でも、体調管理・健康チェック等よろしくお願いします。

緊急事態宣言を受け

を付けたり消したりするプログラミング学習を行いました。

今後、次年度からの各学年に応じた各教科での一人一台のタブレットPC利活用、家庭学習での本格的な利用に向けた準備を進めてまいります。